

きれいな花を咲かせます

若草第二町内会は、まちを彩る季節の花を種から育てようと、サルビアとマリーゴールドの種を、容器に一粒ずつ気持ちを込めて植えました。

花苗になる6月にプランターへ植え替え、若草中央公園や町内会のごみステーション付近に設置する予定です。咲き誇る花は、道行く人たちの心を和ませます。

若草第二町内会

会長 南 行雄



町会行事を通じた助け合い

登別東町第三町会では、カラオケやマジシャン、囲碁、山菜炭火焼会、バス旅行などの高齢者向けに考えた行事を、若い世代の協力により開催しています。また、足が不自由で歩けない方は町会役員が送迎しています。町会行事を通して近隣の方の安否確認も実施し、地域で見守り、助け合い、支え合う活動を続けています。

登別東町第三町会

会長 本田 宏



巧妙な手口にだまされない

美園南町内会は、大切な老後資金を狙う悪質な訪問販売や電話勧誘販売業者への対応策について理解を深めました。

講師として招いた市消費生活センターの担当者が訪問販売などの手口や断り方を紹介。寸劇を交えながら「必要ないのでお断りします」、「興味がないのでお帰りください」と声を合わせて練習しました。

美園南町内会

会長 岸 正治



いざというときに備えて

若草町内会は、災害時の避難場所である老人憩の家「優和園」に非常用の電源を確保するため、市の防災資機材購入費補助事業を活用して発電機を購入しました。この発電機を動かすことで、室内灯や暖房器具を使うことができます。

緊急時にスムーズに使用できるように、年数回、点検や訓練を行っています。

若草町内会

会長 伊藤 秀男

